

# Banco de inversión estadounidense: Por qué Morgan Stanley elevó su apetito de renta variable local

Prevé que la Bolsa santiaguina liderará el nuevo ciclo de crecimiento en Latinoamérica.

**EL MERCURIO INVERSIONES**

Una renovada apuesta por las acciones chilenas informó este jueves Morgan Stanley. El banco de inversión estadounidense mejoró la recomendación para el IPSA y aumentó su precio objetivo.

“Aumentamos nuestro precio objetivo del IPSA a 13.700 puntos para finales de 2026 (frente a nuestro escenario alcista anterior de 12.700 puntos)”, dijo Morgan Stanley en un reporte.

A su juicio, una serie de factores favorecería a las acciones locales. “Prevemos una triple combinación de cambios para Chile y Latinoamérica: geopolítica, un cambio en las políticas locales y tasas más bajas con primas de riesgo decrecientes”, afirma Morgan Stanley. “Chile está a la cabeza, pero otros mercados latinoamericanos debe-

rían seguir su ejemplo”.

“Ningún país de Latinoamérica está mejor vinculado al ciclo global de inversión en IA, gracias a su industria minera de cobre y litio”, dice Morgan Stanley. “Esperamos que un ciclo de inversión en minería, electricidad y otros sectores lidere un ciclo de inversión”.

“Esperamos que los inversores incorporen un mayor crecimiento con tasas más bajas, una característica clave de nuestra hipótesis de primavera en Latinoamérica”, afirma.

Por otra parte, “la reforma previsional de Chile debería contribuir a financiar su ciclo de inversión tanto en renta variable como en renta fija”, cree Morgan Stanley.

---

Más detalles en  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)